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Il vicesindaco Vivolo: bene per le risposte di 
Coppola sui servizi al turismo 
08.01.2013, Il Corriere 

Maria Vivolo, vicesindaco del Comune di Bagnoli, in merito 
ai fondi stanziati dalla Provincia di Avellino per gli impianti 
di risalita annuncia “a nome dell’ Amministrazione 
Comunale di Bagnoli, degli operatori turistici, dei dipendenti 
delle aziende ringrazio il commissario straordinario della 
provincia professore Raffaele Coppola per aver in breve 
tempo dato una risposta immediata sulla questione impianti 
di risalita del Laceno.  

Per noi era importante non perdere un sostentamento del 
genere, poiché si sono evitati soprattutto licenziamenti di 

personale. Capiamo le ragioni che hanno spinto la Regione a stralciare dal piano trasporti gli 
impianti a fune dai servizi minimi essenziali, visti i tagli nel settore. E con soddisfazione 
registriamo nel contempo l’attenzione da parte della Provincia e del settore preposto, che ha 
consentito al territorio di non fare un passo indietro nel settore turistico. 

L’Altopiano del Laceno è il fiore all’occhiello, da questa montagna deve partire il rilancio 
dell’irpinia. Come amministrazione ci stiamo adoperando per ammodernare e rendere 
maggiormente confortevole l’intera area, in modo da poter rispondere alle esigenze dei turisti. 
Credo che nel giro di un anno, l’intera area subirà notevoli cambiamenti anche a seguito del 
finanziamento regionale di  oltre dodici milioni che prevede un restyling sia degli impianti di 
risalita che dei servizi ai turisti”. 
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